
Mes chers amis Mariols, 

Chers amis des villages voisins témoignant par votre présence d’un sincère 

attachement à MARIE. 

Bonjour et bienvenue à toutes et tous, 

 

C’est avec un immense plaisir que je m’adresse à vous aujourd’hui. Vous me voyez 

toujours très heureux et très ému, de vous retrouver, toutes et tous, et c’est avec un 

réel plaisir que le Conseil Municipal et moi-même vous accueillons dans cette salle 

communale pour la traditionnelle cérémonie des vœux.  

Un rendez-vous annuel qui constitue, à n’en pas douter, le premier moment privilégié 

de l’année où tous réunis, Mariols, amis de la commune, acteurs économiques, 

religieux ou associatifs nous rencontrons, échangeons et nous lançons à l’aube de 

cette nouvelle année avec l’ambition du vivre mieux, du vivre ensemble. C’est aussi 

une bonne occasion pour se rassembler et oublier quelques instants les soucis et les 

tracas du quotidien.  

Permettez-moi de remercier les personnalités qui nous font l’amitié et l’honneur de 

leur présence ; Gael NOFRI, adjoint au Maire de Nice et vice-président de la 

Métropole, Mesdames, Messieurs les maires, les adjoints et les conseillers 

municipaux, les gendarmes, les pompiers, Jean-François GIUGE Lieutenant de 

Louveterie, les représentants des administrations, de l’ONF, de la Métropole, du 

Département. 

Christian ESTROSI président de la Métropole, Charles-Ange GINESY Président du 

conseil départemental et Eric CIOTTI Député, Président de la commission Finances 

du Conseil Départemental, Christelle D’INTORNI Députée, m'ont chargé de vous 

adresser leurs meilleurs vœux pour 2025. 

En ce début d’année, je tiens tout d’abord à vous adresser au nom de toute l’équipe 

municipale, nos vœux les plus chaleureux. 

Que cette nouvelle année vous soit porteuse de santé, de sérénité et de succès pour 

vous, vos proches et pour notre belle commune, qu’elle soit synonyme d’une vie 

meilleure, notamment pour ceux qui rencontrent des difficultés ou des problèmes de 

santé. 

Que cette nouvelle année soit guidée par les valeurs qui doivent toujours nous être 

chères : solidarité, fraternité et partage. 



Ces vœux vont à chacun d’entre vous, mais également aux Mariols et à nos amis qui 

souffrent de maladie et ne peuvent être présents, avec une pensée émue pour tous 

les Mariols, bien trop nombreux, qui nous ont quitté l’an passé. 

Je songe à Marie-France COTTON et Jean-Paul GIUGE, nos amis et anciens 

collègues conseillers municipaux, Cédric le gendre de Daniel et Elisabeth 

BERNARDINI, Gilbert STEVANIN, Romain TESTORIS, Francine TEISSEIRE, 

Patricia MASSI, nous ne les oublions pas. 

L’année 2025 commence avec une promesse, celle de continuer à avancer ensemble. 

Si l’année 2024 a été marquée par de formidables Jeux Olympiques et Paralympiques 

à Paris, cet extraordinaire moment de ferveur où la France a su montrer au monde 

son talent et son esprit de solidarité, 2025 nous invite à poursuivre dans cet élan 

collectif. 

À l’image de ces athlètes qui se dépassent pour atteindre leurs objectifs, c’est en 

unissant nos efforts que nous pourrons construire le présent et l’avenir de MARIE. 

Car oui, comme dans une équipe sportive, chacun a un rôle à jouer. Vous, les Mariols, 

vous êtes les piliers de notre commune, vos initiatives, vos engagements, votre esprit 

de coopération et votre énergie font la force de notre commune. 

2024 aura été une année riche de belles réussites et réalisations collectives, riche en 

moments de joie et de rencontres. 

2024 aura été une année historique avec en point d’orgue et pour la première fois 

dans l’Histoire de la commune, l’inoubliable et formidable visite officielle d’un Chef 

d’Etat, celle du Prince Albert II de Monaco et du Préfet des Alpes maritimes, mais 

aussi avec ce respect du souvenir et ce devoir de mémoire par la pose au Presbytère 

d’une plaque en hommage à l’abbé Anselme BARIN, « Juste parmi les nations » lors 

d’une émouvante inauguration en présence de sa famille le 8 mai 2024. 

Des projets structurants ont également vu le jour, des événements culturels et 

associatifs nous ont rassemblés, tout cela a fait de notre petit village ce lieu privilégié, 

cet écrin préservé où il fait bon vivre.  

En 2025, nous poursuivrons cette dynamique collective et nous redoublerons 

d’efforts pour bâtir ensemble un avenir durable. Nous veillerons à renforcer les liens 

entre les générations, car comme le relais dans une course d’athlétisme, notre 

commune se construit par la transmission et la solidarité. 

Être élu, je l’affirme, c’est servir. Vous servir et servir l’intérêt général de la commune 

et des villageois, ceci afin de conserver l’attrait de notre petit village, rendre son 



environnement toujours plus accueillant et agréable et aussi garantir un avenir 

bienveillant aux générations futures.  

Comme vous le constatez, nous sommes fortement engagés dans un projet de mise 

en valeur de notre commune. Ce travail qui n’est pas toujours simple nous oblige à 

concilier à la fois l’existant, réfléchir à adapter et entretenir nos équipements, en créer 

de nouveaux, penser à vos besoins et vos attentes tout en veillant au bon dynamisme 

local du tissu associatif, économique et social. Et pour complexifier la donne, dans 

un contexte financier tendu avec les baisses de dotations de l’Etat et un contexte 

géopolitique national et international qui ne favorisent pas vraiment les 

investissements locaux. 

Pour autant, nous arrivons au fil des années à concrétiser des projets plus ou moins 

ambitieux. Administrer une commune c’est comme le Tour de France cycliste, une 

course à étapes où l’abnégation, la pugnacité et la volonté permettent avec le temps 

de franchir les obstacles et de réussir. 

L'année écoulée fut marquée par ces défis qu’ensemble nous avons su affronter avec 

détermination, ponctuée par de très belles réussites. 

Je tiens à exprimer ma sincère reconnaissance et remercier chaleureusement chacun 

d'entre vous, élus, villageois et bénévoles de nos 3 associations, le Comité des fêtes, 

Marie Patrimoine et la société de chasse pour votre engagement, votre travail et votre 

participation active à la vie de notre commune. Chaque action entreprise à MARIE 

est le fruit de ce travail commun, celui d’un triptyque gagnant qui associe élus, 

Mariols, bénévoles des associations, c’est grâce à vous et avec vous que nous 

pourrons réaliser les projets ambitieux qui nous tiennent à cœur. 

En 2024, les dossiers sur lesquels nous avons travaillé étaient nombreux. En voici les 

plus marquants, le chantier de restauration de la chapelle Saint-Roch et de son tableau 

a été notre fil rouge sur près d’une année entre 2023 et juillet 2024. Nous avons pu 

l’inaugurer officiellement et ensemble en août. Nous poursuivrons la réfection de 

son parvis et de ses abords cette année. La chapelle Sainte-Anne d’Ullion qui 

menaçait de s’écrouler a été sauvée, sa façade a été refaite, sa structure et sa toiture 

ont été consolidées. 2025 verra la réfection des enduits intérieurs. La façade de notre 

église Saint-Pons, du presbytère malmenés par la tempête Alex ainsi que le mur 

d’enceinte du cimetière ont été restaurés, ces travaux ont été totalement financés par 

l’Etat Monégasque et le Prince Albert II de Monaco. Le sentier de Rouves également 

endommagé par la tempête Alex, des murs et calades en pierres sèches ont été repris 

sous la chapelle Saint-Roch, des travaux aussi entièrement financés par l’Etat 

Monégasque et le Prince Albert II de Monaco. La rue basse, d’un chemin de terre 



entouré de broussailles a surgit une belle rue pavée, sécurisée par des balustrades en 

fer forgé, cet endroit du village est littéralement transformé par un aménagement 

paysager avec une restanque de pierres sèches, une table de pique-nique et un 

belvédère sur la vallée, l’assise du sentier de la chapelle Saint-Roch sous la Croix a été 

consolidé par un enrochement, ces travaux ont été totalement financés par la 

Métropole. Enfin de nombreux travaux d’aménagement et d’entretien ont été réalisés 

sur la voirie (mains courantes, barrières, bancs…) dans les appartements et les 

bâtiments communaux. Je salue l’arrivée d’un nouveau service avec la venue du 

MEDICOBUS le 1er vendredi du mois, c’est le résultat du travail des maires de la 

vallée de la tinée.  

Après ce rapide inventaire des réalisations de l’année écoulée. 2025 verra également 

aussi de nombreux projets démarrer ou aboutir, parmi les principaux, les enduits 

intérieurs et consolidation de la toiture de la chapelle Saint-Anne, réalisation de la 

dernière tranche d’aménagement de la place Colle, installation d’une table 

d’orientation, la mise en place d’un « explore game », des travaux forestiers ONF sur 

les pâturages du col de la Madeleine, la réhabilitation complète du sentier d’Ullion, 

une étude et un appel à projet sont en cours pour l’aménagement du foyer communal 

et de ses abords, pour le canal d’Ullion, après un chiffrage des travaux à réaliser, une 

étude est lancée avec les services de l’Etat, le projet de tracé de la piste Rouvès Saint-

Ferréol est proposé, il s’agira de le faire passer en DFCI, les travaux du gîte de la 

place devraient être réalisés ainsi que ceux du parvis de la chapelle Saint-Roch. Le 

pont Saint-Ferréol va être consolidé, prélude d’une piste cyclable entre Bancairon et 

l’ancienne cantonnière sur la RM 2205 bis. L’étude définitive relative à la station 

d’épuration devrait être communiquée rapidement pour permettre le début des 

travaux fin 2025 début 2026.   

Vous savez que malgré les modestes recettes en matière de finances communales, 

nous avons cette volonté assumée de ne pas impacter votre budget, les taux 

communaux de fiscalité locale (taxes foncières et taxe d’habitation sur les résidences 

secondaires) n’ont pas été augmentés depuis plus de 14 ans, mais MARIE évolue 

positivement, se transforme avec discrétion, mais surement, tout en conservant et 

valorisant une extraordinaire qualité du cadre de vie.  

L’ensemble de ces actions que je viens d’évoquer constituent le résultat du travail de 

vos élus. La réussite de ces projets et ce bien vivre à Marie dont nous bénéficions 

tous ne serait pas une réalité sans cette formidable solidarité et le concours de nos 

partenaires institutionnels qui nous accompagnent de façon remarquable dans nos 

projets.  



Nous travaillerons tous main dans la main je remercie une fois encore nos 3 

associations Mariols et nos bénévoles, qui jouent ce rôle essentiel dans le 

fonctionnement et le rayonnement de notre commune. Votre dévouement et votre 

implication sont un modèle pour nous tous.  

2024 aura été très riche, active et dynamique grâce aux animations du Comité des 

fêtes, aux travaux sur le terrain et aux conférences de Marie Patrimoine, aux 

spectacles des Estivales du Département. Enfin un grand merci aux musiciens et 

artistes Mariols, le concertiste Fréderic Chauvel, Kyomi et Christophe le Duo de la 

Montagne et le Did, à Margaret pour l’exposition de ces œuvres et à nos artistes 

ferronniers François et René, sans oublier Jean-Claude pour son travail sur le bois. 

Enfin, je n’oublie pas nos incontournables partenaires, ainsi je remercie 

chaleureusement pour leur formidable solidarité, la Région SUD et son président 

Renaud MUSELIER, le Département son président Charles-Ange GINESY et Eric 

CIOTTI député et Président de la commission des finances et enfin la Métropole 

Nice Côte d’azur et son président Christian ESTROSI. Toute mon immense 

gratitude à son altesse sérénissime le Prince Albert II de Monaco et aux services de 

l’Etat. 

Je souhaite la bienvenue à nos nouveaux résidents Mariols, Yves et Sylvie. 

Avant de terminer, je vous réitère mes vœux pour une très belle année 2025.  Que 

cette année soit pour vous et vos proches, une année de bonheur, de santé conservée 

ou retrouvée, qu’elle soit également pour tous une année d’épanouissement 

personnel et professionnel.  

Je nous invite à cultiver l'entraide, le partage, la bienveillance et l'audace. Ensemble, 

tout est possible. 

Comme Antoine de Saint-Exupéry l’a écrit : « Pour ce qui est de l'avenir, il ne s'agit pas de 

le prévoir, mais de le rendre possible ». 

Nous restons convaincus que votre volonté associée à la nôtre, nous permettra de 

poursuivre la route vers un avenir heureux pour MARIE.  

Bouon cap d’an !  

E que viva Mario ! 

Je vous remercie pour votre écoute et je vous invite dès à présent à déguster la galette 

des Rois. 


